



世界に希望を生み出そう

2023-2024 年度 第 1990 回例会 宇都宮南ロータリークラブ会報

会長：若林博純 幹事：嶋田辰雄 広報委員会リーダー：笠原正人
例会場及び例会日：ホテルニューイタヤ<<水曜 12:30>>
事務所：宇都宮市大通り 2-4-6 ホテルニューイタヤ内
TEL：028-635-5511（ホテルニューイタヤ）



7月 第1例会

2023年7月5日(水)



会員数 56名 出席 29名

司 会

坂本 昭一 会場監督 (S. A. A)

§ 国歌斉唱「君が代」

§ ロータリーソング「奉仕の理想」

ビジター紹介

齋藤 芳哲 親睦・家族委員長

§ 鈴木和夫 様 (オブザーバー)

会長挨拶

若林 博純 会長

皆さんこんにちは。本日より会長を仰せつかりました、若林です。

幹事嶋田会員、副会長市原会員、SAA 坂本会員、会計田中会員、役員理事は、この体制で1年間運営して行きたいと思えます。どうぞよろしく願いいたします。

又、本日は、今月入会予定であります、スタッフハウス株式会社代表取締役 鈴木和夫様がオブザーバーとしてお見えになりました。

又、来週、新入会員で株式会社 釜屋の代表取締役 小林孝臣様が入会いたします。澤村会員と同じ年であります。よろしく願いいたします。

コロナ問題も縮小してまいりまして、各方面の活動も活発になってまいりました。制限規制が撤廃された今、今までの鬱憤を思う存分晴らしていただく年度にしたいと思っております。各委員長には、その旨を言い伝えております。詳しくは、この後の方針発表の場でお話して行きたいと思えます。

これからの1年間皆様にとって、価値ある1年にさせていただくことを祈念いたしまして、挨拶といたしたいと思います。ありがとうございました。

幹事報告

嶋田 辰雄 幹事

§ 各委員会活動方針発表の案内を FAX 送信してありますが、都合の悪い方は、幹事まで連絡ください。

§ 例会終了後、第2回理事会を開催致します。理事・役員の方地下会議室にお願いします。

§ 今月のロータリー レートは、1ドル145円です。

§ 7月27日に開催されます スペシャルオリンピックスコンペにまだ空きがあります。ご家族や、友人を

誘って ぜひご参加ください。また、協賛も併せて募集しております。よろしくお願いいたします。

§ 国際ロータリー日本事務局より 財団室ニュースが届いていますので 回覧します。

§ 宇都宮南ロータリークラブのホームページが新年度になり更新されています。フェースブックページも併せてごらんください。

§ 上半期の会費の請求書を発送致しましたので、早めに振込をお願いします。

スマイルボックス委員会報告

大島 久美子 委員長

- § 若林博純会長 平澤会長、青木幹事 1 年間ご苦労様でした。引き続き楽しいロータリー活動をして行きたいと思っておりますので、皆様どうぞよろしくお願い致します。
- § 市原久典副会長 本日より、若林年度スタートです。全力でサポートして行きたいと思っております。1 年間よろしくお願い致します。先日、カラオケで点数が 1 位になりましたのでさらにスマイルします。
- § 嶋田辰雄幹事 幹事の仕事頑張ります。皆様のご協力よろしくお願い致します。
- § 笠原正人会員 今日から若林年度スタート。新たな気持ちでフレッシュに頑張ります。
- § 若月章男会員 新年度が始まります。若林会長、嶋田幹事 1 年間よろしくお願い致します。
- § 仲田俊夫会員 若林年度最初の例会です。若林丸の船出おめでとうございます！
- § 坂本昭一会員 若林年度の S. A. A を承り 1 年間会場と司会を担当します。よろしくお願い致します。

以下、同様文の為、会員名のみ掲載

- § 関 享一会員・山本幹夫会員・田中正夫会員・鈴木秀明会員・荻原英美会員・塩田 潔会員
藤井康夫会員・佐々木隆会員・青木克浩会員・中野智之会員・角田充由会員・黒崎文博会員
小松和美会員・齋藤芳哲会員・川辺康子会員・高橋健一会員・酒澤伸二会員・猪瀬龍之介会員
大島久美子会員

目的指定スマイル

- § 嶋田辰雄幹事 10,000 円 ゴルフ同好会へ 平澤年度、年間チャンピオンいただきました。ありがとうございます。若林年度も頑張ります。

多くの会員の皆様にご協力戴きありがとうございました 25 名 金額 43,000 円
目的指定 1 名 金額 10,000 円

クラブアッセンブリー

2023-2024 年度 会長方針

若林 博純 会長

今年度 RI 会長ゴードン・マッキナリーさんのテーマは、
世界に希望を生み出そう でございます。

地区ガバナー佐野ロータリークラブの三井福次郎さんのスローガンは、
ロータリーの基本はクラブです。



クラブを通したロータリー生活を楽しみましょう。

言葉や口先だけでなく「行動」をもって誠実にロータリーを楽しみましょう。

具体的な方針は、他にない特徴をクラブとして作りましょう。

ロータリーの主役はクラブです。仲間を増やそう。

次の世代の若者に米山、財団を通して少しでも手厚い援助を、ポリオの撲滅に力を 広報活動を活発に、一般の方々にロータリークラブを知ってもらおう。

財団寄付目標 一人 150 ドル ポリオプラスへ 30 ドル。米山奨学金 一人 19,000 円 でございます。

RI ゴードンさんは、すべてのリーダーの仕事は、継続が重要となる継続とは、以前のリーダー達の良いアイデアを前進させることを意味する。とっております。またメンタルヘルスを改善するいくつかの方法は、他の人を助けることで、本質的に自分自身が助けられる。ストレスを軽減することにより、気分がよくなり幸せにつながる。数々の奉仕活動は、他人を助けることで、その人々は幸せになれる。

又奉仕をしたほうも満足感、充実感、達成感から幸せを感じることができる。と私も感じております。当南ロータリークラブ会員は、奉仕活動においてあらゆる方面で活発に活動しており、今後も続けていってほしいと思います。ロータリー活動が楽しいという喜びを共に感じていきたいと思っております。

当クラブの会員は、様々な活動を活発に参加しており十分に楽しんでいると感じられます。野球部、ゴルフ部、バンド部、その他、同じ志を持った仲間が親睦を深めながら奉仕活動に貢献していく。

又地区の活動にも積極的に参加しており 4 人もの地区委員長を輩出しております。職業奉仕委員長、田中会員 RYLA 委員長、長谷川会員 インターアクト委員長、磯貝会員 青少年奉仕委員会副委員長、中野会員 地区に 48 ロータリークラブがある中でこんなに多くの委員長を出しているクラブは他にありません。その他多くの地区委員も排出致しております。この貢献度は、素晴らしい、各委員長、委員に頭が下がる思いです。

当クラブの活動も熱心にこなし、さらに地区の活動も熱心にこなしておられる。特に 1960 年台以降に生まれた方々の汗水たらしながらの活動は、素晴らしいと、つね日頃感じております。当クラブ会員は、1950 年台以前にお生まれの方々も活動致しておりますが、汗水たらしてというわけには、なかなかいかないようであります。仲田ガバナー補佐には、汗水流して頂きましたが、一般的に病院に行く機会が増えているようです。月曜日は血圧で内科検診 火曜日は眼科と歯医者 水曜日は膝腰で整形外科 木曜日は病院が休みで金曜日が泌尿器科このような状態で汗水流せとはとても言えません。

しかしながら、そのような方々でもそれなりの奉仕活動がございます。

コロナウイルスの為世界中の国々で色々な方面に資金援助を大量にしたためにお金がジャブジャブしておるようで、最近アメリカやヨーロッパでインフレが発生しております。お金の価値が無くなっていくわけでありませぬ。当南クラブの会員の中にもお金がジャブジャブしているような匂いを感じるのですが気のせいでしょうか？

もしそのような方がおられましたら米山奨学金、ロータリー財団、恒久基金ベネファクターの寄付をよろしく願いいたします。

特に今年は三井ガバナーも言っておられましたが、ベネファクターをお願いいたします。ベネファクターとはロータリアンは一度きりしか寄付できません。一度に 1000 ドルの寄付になります。仲田会員様と平澤会員様には、今年度ご寄付いただきました。ありがとうございます。今年の地区大会のパンフレットにお二人の名前が掲載されると思います。それと、現況報告書の個人の欄に Y は米山、P はポールハリ

スフェローその間にBと記載されるのがベネファクターでございます。Y P は累積10万円いくごとにY1 P2とか記載されます。いずれも10回なりますとメジャードナーとなり特別表彰を受ける事ができます。今年私が力を入れているのがこの一度だけのベネファクターでございます。物故会員であります米光会員、塩山会員は、以前ベネファクター会員でおられました。

内内ではございますが今年すでに6名様からご寄付依頼を受けております。何とかお願い致しまして、10名が私の目標でございます。去年は48ロータリークラブの中でたったの8人でした。来年の地区大会の冊子に南ロータリークラブから沢山のベネファクターがでたらどんなふうに記載されるか今から楽しみです。

9月には2000回記念を迎えるわけですが、最初は格式の高い日本初代ロータリークラブ東京ロータリークラブに移動例会として全員でメイクしようと思っていましたが、先方からメイクは最大10人までです。と申し入れがありましたので、断念せざる負えなくなりました。代わりに2000回記念例会として米山記念館訪問を計画いたしました。理事会で承認いただきましたので、9月の第一土曜日に訪問一泊いたしまして日曜日帰りを計画いたしております。

11月第一例会で90ロータリークラブとの合同夜間例会を計画致しております。Music festaと題しまして、両ロータリークラブのバンド演奏会を計画いたしております。普段あまり交流のない他のロータリークラブ会員との交流が狙いであります。親睦委員会の皆様には、数多くのご負担をお掛けいたしますが、よろしく願います。

又、今年の各委員長には、早くロータリーを理解していただきたく、若手の会員を選任させていただきました。先輩方いじめないで、育ててやって下さい。又色々な部活動の他にも、鉄板ステーキ食事会、カラオケ会、マージャン会、キャンプ会、ドライブツーリング会、など少人数の活動も好きな人からお声かけいただいて、新たなる親睦、友情、生涯に至るまでの仲間としてのお付き合いを育ててほしいと思います。他のクラブにはない特色を出していきたいと思います。

平澤年度におきましても、ロータリーが楽しくてしょうがないと話をしてきた会員がおりました。平澤会長にとっては最高のお褒めの言葉だと思い大成功の一年だったと思います。私の年度はどうなるかわかりませんが、同じように楽しくてしょうがない1年になるように頑張りますので皆様よろしくご協力をお願い致します。

ロータリー活動は、おもに奉仕であります。奉仕をすることにより、奉仕をされた側は、幸せになりますし、奉仕した側も困っている人々を助けることにより、充実感、満足感を味わうことにより自分自身で幸せを感じることができます。仕事と家庭だけの生活を繰り返している方々は、なかなか幸せを感じることが出来ずに私の人生これでいいのか、と不安になる事があるかと思いますが、ロータリアンは、毎日が楽しく充実しているがために、生きることの喜びを味わいながら生きております。私も残りの人生を計算する事がありますが、もっともっと長生きしたいと思っています。こんな楽しい人生を自分だけ楽しんでいいのでしょうか。自分の周りにも誘うべきですね。当南ロータリークラブは、現在会員数55名です。第3グループの中で4番目です。西クラブが、64名ですのでその差は9名でございます。ここまできましたら、西を抜いて3番目になろうではありませんか。会員選考、会員増強委員会だけではなく、会員一人一人が一名の紹介を目標に頑張ってもらえればと思います。今すぐにはなく1年間の内でゆっくりと選考していただければと思います。

出席報告 小松 和美 委員長

会員数 55 名
出席数 30 名
欠席数 25 名

例会予定

第 1991 回 7 月 12 日(水)
クラブアッセンブリー
本年度事業計画発表
各委員長

プログラム

日付	時間	プログラム	例会場
第 1992 回 7 月 19 日(水)	12 : 30~13 : 30	クラブアッセンブリー 本年度事業計画発表 各委員長	ホテルニューイタヤ
第 1993 回 7 月 26 日(水)	12 : 30~13 : 30	前年度 会長・幹事 卓話 「1 年を振り返って」 平澤照隆 前年度会長 青木克浩 前年度幹事	ホテルニューイタヤ